
広域行政・行財政改革特別委員会会議記録

広域行政・行財政改革特別委員長 藤田 正道

１ 日 時

平成２６年１２月１２日（金） 午後１時０１分から

午後１時０６分まで

２ 場 所

第６委員会室

３ 出席した委員の氏名

藤田正道、平岩純子、志村学、三浦公、玉田輝義、小野弘利、佐々木敏夫、

吉岡美智子、堤栄三

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

７ 会議の概要及び結果

（１）本委員会の報告書の骨子について協議した。

８ その他必要な事項

な し

９ 担当書記

政策調査課政策法務班 副主幹 阿孫正明

政策調査課調査広報班 主査 飯田聖子

議事課議事調整班 主幹 堺田健



広域行政・行財政改革特別委員会次第

日時：平成２６年１２月１２日（金）１３：００～

場所：第６委員会室

１ 開 会

２ 協議事項

報告書（骨子）について

３ そ の 他

４ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

藤田委員長 それでは、ただいまから、委員会を開きます。

広域行政・行財政改革特別委員会の設置期間が、平成２７年３月３１日で満了します。

会議規則第７５条に基づき、調査が終了する場合、報告書を作成し、議長に提出するこ

ととなっています。来年、第１回定例会で報告することとなりますので、本日は、「報告

書（骨子）」について協議します。

報告書については、これから内容を検討し、できるだけ各委員の意見を踏まえ、つくり

上げていきたいと考えております。ついては、これまでの調査の概要を事務局より説明し

ます。

〔事務局説明〕

藤田委員長 今まで委員から出された、主な意見・質疑をもとに今後、報告書を作成予定

ですが、何か質疑等ございますか。

三浦（公）委員 １と２は白紙ですし、九州沖縄未来創造会議とか、２番の九州広域行政

機構についても、広域行政のそうしたものでしょうが、流れがとまっているから書きよう

がないから白紙なのかなと思ったんですがどうなんですか。

藤田委員長 今委員のおっしゃいましたように、これ本当に調査の内容がないんですね。

報告のみでありましたので、この内容等については、報告書の前文等にこういうふうな課

題としてあったけど、こういう状況で推移していると触れさせていただいて、本編のほう

は調査した項目でのみ記載するという方向でいきたいのですがどうでしょうか。

〔「はい結構です」と言う者あり〕

藤田委員長 はい、ありがとうございます。その他質疑等はありますか。

〔「なし」と言う者あり〕

藤田委員長 それでは、この骨子をもとに作業を進めさせていただきます。ほかにご意見

があれば、骨子案をまとめていきますので、１２月１９日までに事務局までご連絡いただ

きたいと思います。今後、報告書の素案を作成して、１月下旬には、各委員のもとに、送

付させていただき、そしてご検討の上、皆さんのご意見をいただき、素案を修正して、再

度皆さんに提示したいというふうに考えています。そこで、２月の下旬あたりでもう一度

お集まりをいただいて、最終的に報告書を決定させていただきたいと考えていますがいか

がでしょうか。

〔「はい」と言う者あり〕

藤田委員長 では、このように決定させていただきます。詳細は、後日事務局より連絡さ

せます。そのほか、何かございませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

藤田委員長 別にないようでありますので、これをもって本日の委員会を終わります。お

疲れさまでした。


